

32

Jori

Créée en 1963 par Juan Jorion, fondateur et inspirateur de la marque, Jori est aujourd'hui reconnue dans le monde entier pour son savoir-faire et sa technologie en matière de mobilier d'assise. Il ne s'agit pas uniquement de sièges au design esthétique mais d'une technologie qui allie un concept extrêmement relaxant grâce à une assise inégalée et l'utilisation de matériaux nobles. Chaque siège peut être adapté et répondre aux besoins et à la morphologie de chacun. Grâce au configurateur, autre invention de Jori, il est loisible d'adapter chaque siège aux besoins de son utilisateur. Depuis ses débuts, Jori est à la pointe du progrès. Chaque siège est réalisé, en collaboration avec la même équipe créative de designers et de concepteurs de produits qui travaillent main dans la main avec les artisans. Bien loin du fauteuil inclinable, référence mondiale, la gamme complète de modèles diversifiés tant en cuir qu'en tissu se vend aux quatre coins du globe. Il va sans dire que l'entreprise qui fête aujourd'hui ses 60 ans a encore un bel avenir devant elle.



Established in 1963 by Juan Jorion, the man who founded and inspired the brand, Jori is today recognised the world over for its seating expertise and technology. The products are not only designed to be beautiful but integrate a technology that combines an extremely relaxing concept with the ultimate in seating comfort and the use of the finest materials. Each chair can be adapted to suit individual needs and body shapes. Thanks to the configurator, another Jori invention, it is possible to adjust each piece of seating furniture to the needs of its user. From the outset, Jori has been at the cutting edge of progress. Each seat is created in collaboration with the same creative team of designers and product developers who work hand in hand with the craftsmen. Today the benchmark, and a far cry from the common or garden recliner, the full range of diversified models in both leather and fabric is sold to the four corners of the globe. A dynamism that ensures that the company, today celebrating its 60th anniversary, still has a bright future ahead of it. □

Enter a world of inspiration, comfort and technology.